



みんなで楽しくスポーツ体験

9月14日(土)青柳小学校にて、第1回スポ少合同出張体験会が開催されました。はじめての試みでしたが、たくさんのお子たちが参加し大盛況で終わることができました。

体験できたスポーツ(単位団名)…野球(少年野球)、サッカー(パルフェ)、バレーボール(JVC)、バスケットボール(ミニバスケット)、バドミントン(ドリームショット)、少林寺拳法(少林寺拳法)、空手道(神武館空手道)



かみかわハートフルデイ2024

10月19日(土)にかみかわハートフルデイで町内小中学生の人権作品の発表と表彰を行いました。

表彰の後には、玉城ちはる氏の「命の参観日」と題した講演が開催されました。自分と違う相手とのコミュニケーションなどをテーマとした講演では客席を巻き込む活気あるお話をいただきました。講演に織り込まれた歌唱のタイミングでは、その力強く優しい歌声に来場者が聞き入りました。



梨選手権入賞おめでとうございます

9月11日(水)に開催された日本野菜ソムリエ協会が主催する第3回全国梨選手権で、74farmのおきかずと荻一仁さんが育てた「彩玉」が入賞しました。この選手権は、全国の産地から応募のあった梨を野菜ソムリエが審査し、最もおいしい梨を決定するものです。

荻さんは国道254号沿いに直売所を構え、神川町のおいしい梨を全国へ届けています。



寄付をありがとうございます

令和6年9月に株式会社石田屋より、町の子育て事業推進のため100万円の寄付(企業版ふるさと納税)をいただきました。また、10月18日(金)に町長より株式会社石田屋代表取締役会長いしだふさつ石田房嗣様へ感謝状を贈呈しました。

いただいた寄付金は、町の子育て事業に有効かつ適切に使わせていただきます。



黄金色の水田で友と再会

10月22日(火)新里地内の水田にて青柳小学校・渡瀬小学校の5年生が、農家の方の指導のもと、稲刈り体験に挑戦しました。日頃手にしたことのない鎌を使っての稲を刈る作業は、慣れるのに大変でしたが、両校の児童とともに力を合わせて一生懸命取り組みました。

汗をぬぐいながら笑顔で収穫を楽しんでいました。



受章おめでとうございます

令和6年3月1日(金)付けで発令させた高齢者叙勲にて、町内より茂木文男氏(関口)が受章されました。受章の内容は以下のとおりです。おめでとうございます。

●瑞宝双光章
茂木 文男 氏(元特定郵便局長)



アプトの道をハイキング!

9月29日(日)秋季町民ハイキングで、群馬県安中市松井田町にあるアプトの道に行ってきました。

当日は天候には恵まれず、ハイキングにも見舞われましたが、テレビドラマの撮影スポットとして話題の「めがね橋」や国の重要文化財に指定されている旧丸山変電所など、歴史と自然に囲まれる中、ハイキングをしてきました。



ドライバーに交通安全を呼びかけ

9月27日(金)青柳小学校交差点にて、交通安全キャンペーンが行われました。交通安全協会や交通安全母の会、交通指導員、警察署関係の約40名が参加し、啓発品を配布しました。

秋は日没が早く、ドライバーも歩行者も視認性が下がるため、事故が多くなります。ライトは早めに点灯し、反射材を活用するなど事故を防ぎましょう。



埼玉県のこどもの未来を考える!

9月9日(月)神川中学校の代表生徒15名が埼玉県福祉部こども政策課と意見交換を行いました。意見交換では、「生活の中で危険を感じる時」「自分の考える理想の学校」など、グループ毎に話し合いました。生徒たちは学校の代表として、日頃考えていることを堂々と伝えていました。今回話し合われた内容は、今年度中に策定される埼玉県こども計画に活用されます。